

Un Dirigente Sindical y un Abogado, Asesinados en Argentina

Amenazas de Muerte a la Cantante Mercedes Sosa

BUENOS AIRES, 11 de junio (AP)—Un dirigente sindical y un abogado fueron asesinados hoy y la cantante folclórica Mercedes Sosa recibió amenazas de muerte.

El saldo de la impresionante ola de violencia política se elevó hoy a 230 víctimas en lo que va del año con los crímenes perpetrados en las últimas horas.

En la localidad de Ituzaingo, a 30 kilómetros al oeste, unos desconocidos que viajaban en un auto acibillaron a balazos a Carlos Alberto Banylis, delegado sindical que representaba a los conductores de una línea de transporte de pasajeros.

Banylis estaba aparentemente vinculado a la jerarquía sindical peronista de derecha, que controla al grueso del movimiento obrero. Sus asesinos presumiblemente pertenecen a algún grupo terrorista de ultrazquierda.

En la ciudad de La Plata, a 50 kilómetros al sur, varios sujetos irrumpieron en las oficinas del abogado Ramón Timoteo Monzón, de 44 años, y lo asesinaron con disparos a quemarropa. Monzón era también comisario de la policía provincial de Buenos Aires y se presume que el grupo atacante pertenecía a organizaciones clandestinas de extrema izquierda.

En La Plata fueron sepultados hoy los restos del estudiante comunista Juan Ramón Zaragoza, de 21 años, secuestrado el domingo por un comando ultraderechista que exhibió supuestas credencia-

les policiales. Su cadáver con múltiples heridas de bala fue encontrado el lunes en las proximidades de esa ciudad.

El sindicato argentino de músicos denunció anoche que la popular folclorista Mercedes Sosa recibió amenazas de muerte de un supuesto "sindicato anticomunista argentino", aparentemente una nueva denominación de la más conocida "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA), que se atribuyó el asesinato de más de 200 marxista y peronistas de 200 marxistas y peronistas ce meses.

El sindicato de músicos informó que también recibieron amenazas de muerte los integrantes del conjunto folclórico "Los Andariegos", acusados asimismo de profesar ideas izquierdistas.

El matutino independiente "La Opinión" —uno de cuyos redactores fue asesinado presumiblemente por la "AAA" el mes pasado— dice hoy que "en la Argentina actual las campanas doblan sin cesar. Es que son muchos los ciudadanos que (aun cuando lo ignoran totalmente) están siendo juzgados por algún tribunal desconocido y, en muchos casos, condenados a muerte. Ya sea que el tribunal pertenezca a la izquierda o a la derecha, se alimente de una u otra mitología, tenga mayor o menor impunidad, las sentencias son inapelables y se cumplen con el mismo rigor y la misma alevosía".

Después de enumerar los más recientes crímenes políticos, "La Opinión" se pregunta: "Quiénes son los próximos condenados por los tribunales secretos de la Argentina?"

NOVEDADES Implacable la Matanza, en Argentina

BUENOS AIRES, Jun. 11 AP, AFP y EFE.— Un dirigente sindical y un abogado fueron asesinados hoy y una conocida cantante folclórica recibió amenazas de muerte, al tiempo que un diario local se preguntaba: "¿Quiénes son los próximos condenados por los tribunales secretos de la Argentina?"

El saldo de la impresionante oleada de violencia política se elevó hoy a 230 víctimas en lo que va del año con los crímenes perpetrados en las últimas horas.

En la localidad de Ituzaingo, a 30 kilómetros al oeste, desconocidos que viajaban en un automóvil acibillaron a balazos a Carlos Alberto Banylis, delegado sindical que representaba a los conductores de una línea de transporte de pasajeros.

EL DIA

MERCEDES SOSA, AMENAZADA DE MUERTE

BUENOS AIRES, 11 de junio.—El Sindicato Argentino de Músicos denunció anoche que la folclorista Mercedes Sosa recibió amenazas de muerte de la AAA, que se ha atribuido el asesinato de unos 200 políticos de izquierda. El sindicato expresó en su denuncia que la cantante fue conminada a abandonar el país en un plazo de 48 horas, bajo apercibimiento de ser asesinada si no lo hace. La cantante, que inició con éxito una serie de recitales en un teatro céntrico, la semana pasada, declaró que no tiene intención de salir del país. "Este es mi país y en él me quiero quedar. Yo estoy cantando y seguiré cantando estas canciones que algunos llaman de protesta o de contenido. (AP).